

Sujet : [INTERNET] Enquete publique hydrocarbures

De : Anaëlle LANTONNOIS <anaelle.lantonnois@wanadoo.fr>

Date : 14/09/2020 10:44

Pour : pref-consultation-du-public@meuse.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre l'octroi d'une concession d'exploitation d'hydrocarbures.

Les accords de Paris, les rapports du GIEC, la convention citoyenne vont tous dans le sens contraire.

Il faut laisser les énergies fossiles dans le sol et arrêter l'artificialisation. Octroyer cette concession serait illogique et irresponsable. Nous connaissons les conséquences du changement climatique, nous ne pouvons plus feindre de ne pas savoir. Ayez le courage de refuser ces projets du passé !

Cordialement,

A.Lantonnois